

Klasse 1Ba Walenbach auf Exkursion – Vivarium Tablat

Die erste Exkursion mit der Klasse 1Ba Walenbach führte ins Tösstal. Bei schönstem Wetter wurde der Töss entlang bis zu einer Kiesbank gewandert. Dort gab es einen Schieferwettkampf. Anschliessend wurde das Vivarium-Tablat besucht. Nach einer kurzen Einführung durch Herrn Bärtschi gingen alle im Garten auf Entdeckungsreise. Im Vivarium-Tablat leben verschiedene Schlangen und Echsen. An jeder Ecke gibt es etwas zu sehen. Die Erdkröte wurde angefasst und die Mutigsten liessen sich sogar eine Ringelnatter zwischen den Fingern hindurchkriechen.



Nach dem Mittagessen am Feuer wurde das Wissen auf Papier festgehalten.



